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＜ビジター・ゲスト＞ 

防衛医科大学 呼吸器外科准教授 

 尾関 雄一 様 

東京八王子ロータリークラブ 

 小坂 優 様 

東京八王子ＲＣは創立 58 年、

会員数 60名です。八王子市立小

学校に理科の実験器材を寄贈す

る活動を 8年間行っています。 

稲荷山公園で 11 月 13 日行わ

れる、さやま大茶会の打ち合わ

せに今日は参りました。是非足を運んで下さい。 

 

★☆★会長の時間 西山祐三会長 

先週は入間南ロータリークラブさんとの合

同例会でしたが、その際に南ロータリーさんは

３人の新入会員の紹介がありました。本日、当

クラブにおいても入会候補者がいらっしゃい

ますので報告いたします。本日 FAXにてお送り

いたします。 

先週、１４日（金）ヘリテイジ・飯能におい

て、第２回 第３グループ会長・幹事会が開催

されました。議題は３点ほどありました。 

（１） 地区青少年交換について 

（２） 次年度ガバナー補佐について 

（３） ＩＭについて 

主に青少年交換プログラムについての協議

となり、ガバナー月信１０月号に、青少年奉仕

部門委員会 委員長 宮原克平氏の「青少年交換

プログラム」の受入方法変更について、今年の

第４６期生の派遣についてはスポンサークラ

ブが中々決まらず来日・派遣生のみならず各ク

ラブにも多大なご迷惑をかけ、何とかガバナ

ー・ガバナー補佐始め関係者皆様のご協力で８

月出発・来日にこぎつける事が出来ました。と

掲載されております。 

 

先日、地区青少年交換委員長より各グループ

で一人青少年交換学生を受入れ要請があり、野

本ガバナー補佐は第３グループ内で担当の当

番制とし、「飯能・日高」「入間・入間南」「新

狭山・狭山中央」「所沢５クラブ」４グループ

に分け輪番制としてはいかがですか・ 

又、交換学生に要する費用の負担については

会員数に応じて均等に負担、別途徴収について 

は地区予算の明朗化をして頂きたい旨の要望

が多数ありました。 

次年度ガバナー補佐は、飯能ロータリークラ

ブの木川一男氏に決定しました。 

ＩＭについては来年２月９日（木）午後３時

開会、会場は所沢市民文化センター・ミューズ

「小ホール」にて開催予定です。 

 

★幹事報告 宮崎正文副幹事 

市民憲章の推進に貢献した人(団体)の被表

彰候補者の推薦と、交通安全功労者表彰候補者

の推薦依頼があり、回覧いたします。 

 

＜ニコニコＢＯＸ＞ 繁田光ＳＡＡ 

小坂優様～本日はお世話になります。 

山根宏夫君、後藤賢治君、田中快枝君～尾関先

生、本日はお忙しい中、卓話に来て頂きありが

とうございます。 

山岸義弘君～米山記念奨学会特別寄付にご協

力ありがとうございます。 

一柳達朗君～先日の入間南ＲＣ合同コンペで

準優勝出来まして。本日誕生日で 41 歳になり

ました。尾関先生よろしくお願い致します。 

西山祐三君、宮崎正文君、繁田光君～尾関先生

本日はよろしくお願い致します。小坂さんよう

こそ入間ＲＣへ。 

木下登君～万燈まつり準備のため早退します。 

本日\14,000 累計\339,500 
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■■■ ■■■ 
《肺炎と肺癌について》 

防衛医科大学 呼吸器外科准教授 

 尾関 雄一 様 

 

肺炎は日本人

の死因第 3 位の

病気で、年間約

12 万人の人が肺

炎で亡なってい

ます。肺炎には

日常生活を送っ

ている人が風邪

などをこじらせ

て発症する「市

中肺炎と何らかの病気で入院している人が発

症する「院内肺炎」に分けられます。市中肺炎

の原因菌で最も多いのは肺炎球菌という細菌

で、この菌による

肺炎予防に有効な

のが「肺炎球菌ワ

クチン」です。65

歳を過ぎたらこの

ワクチンを接種す

るように推奨され

ていますが、他の

菌による肺炎には

効果が無いので注意が必要です。 

日本人の死因の第 1 位は悪性新生物（がん）

です。その中でも肺癌で亡くなる人が最も多く、

死亡者数は年間約 7万人で、年々増加傾向にあ

ります。肺癌の治療成績を向上させるためには、

早期に発見して手術を行うのが最も有効であ

り、早期発見のためには検診が重要です。また、

進行した肺癌に対しては手術や放射線、抗癌剤

などを適切に組み合わせた治療を行うことに

より、治療効果の改善が期待できます。最近で

は肺癌の原因遺伝子が 特定されてきており、

この遺伝子をターゲットにした分子生物薬に

より著明な治療効果が得られるようになって

います。また、これまでの薬剤とは全く作用機

序が異なる免疫チェックポイン卜阻害剤とい

う薬剤も開発され、今後の肺癌治療に対する効

果が期待されています。しかし、非常に高価な

薬剤であり、治療効果が期待できる患者さんを

選択して使用することが重要であると考えら

れます。 

尾関雄一様のご紹介 山根宏夫会員 

昭和 57年 3月に防衛

医科大学校を卒業さ

れ、平成 5年 10月陸上

自衛隊第4師団司令部・

医務官。平成 28年 4月

より防衛医科大学校 

外科学講座 臨床教育

教授（呼吸器外科）され

現在に至っています。 

専門は呼吸器外科、肺癌の集学的治療です。

研究は腫壌の血管新生に関する研究、肺癌の分

子生物学的研究をされています。 

学会及び社会における活動 

・日本胸部外科学会指導医・評議員 

・日本呼吸器外科学会指導医・評議員 

・日本肺癌学会評議員 

・日本呼吸器内視鏡学会 気管支鏡専門医・指

導医などをされておられます。 

私の病院に 20 年以上、毎週金曜日に呼吸

器外来に来ていただいております 15.6 年前

には私の肺癌手術をしていただき、私の主治

医でもあられます。宜しくお願いします。 

 

＜出席報告＞ 一柳達朗委員長 

会員数 出席数 出席率 前々回修正率 

42名 28名 75.67％ 89.19% 

事前欠席連絡 5名 

・万燈まつりのバザー品がまだまだ足りてお

りませんので、ご協力よろしくお願い致します。 

 

 

■回覧、配布物 

① 学友会ニュース１０月号 

② ハイライトよねやま１９９ 

③ バギオ基金 第３８回バギオ訪問交流の旅 

④ ロータリー財団 100 周年記念チャリティー

ゴルフ大会順位一覧表 

⑤ 市民憲章の推進に貢献した人(団体)の被表

彰候補者の推薦について 

⑥ 交通安全功労者表彰候補者の推薦について 

⑦ 11/17万燈まつり反省会出欠席表 

⑧ 11/8旧軽井沢ゴルフクラブの集い出欠席表 

⑨ 他クラブ週報 

⑩ 入間ＲＣ週報 13  号 

⑪ 西山会長より「今日は何の日」 
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